
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

場外舟券売り場ニュース 

  

まちと人を守る連絡会議 
2000 年 11 月 13 日 

７月から１１月の動き 
7 月 1 日 住民集会 100 名参加。 住民投票に向けて準備することを確認。 
7 月 3 日 町長「大きな動きはない」西丸一明，山本繁町議の質問に答えて。 
8 月 24 日 丸亀市助役「かっての地元同意は無効」「住民投票で反対が多ければ断念せざるを得ない」 

三木住民との会談の中で。 
9 月 7 日 丸亀市議会，前田助役「住民投票条例制定なら進出は断念」 
9 月 18 日 町長「町に必要な施設ではない」谷本サクミ町議の質問に答えて。 
10 月末から 11 月始め 

 ボートピア予定地周辺，立石，高尾，川東の３集落は，自治会として「賛成署名の取りまとめはしない」 
ことを決議。 
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またしても賛成署名取り直しの気配！！（10 月末～）

編集後記 ボートピア推進協議会というグループが井上，池戸

地区にあるという.数人の地元の方が熱心に今回も同意署名を集

めて回っているらしい。糸目隆光，溝渕清美議員もなぜか一生懸

命という。その他の人は，「隣の人に誘われて」「接待を受けてし

もうて仕方なく」と義理がらみ？23日の集会には，賛成の方も反

対の方も大いに自分の考えを述べましょう。三木町民の「真意」

と「良識」を示しましょう。参加できない方はご意見を右記まで。

山陽新聞 2000/8/25 

2000/9/19 

推進協が出しているカラー
刷りのパンフレットには，ボ
ートピアは「地域活性化のカ
ギ」と書かれているとか。 
ギャンブル場を引っぱって
きて，活性化とは，･･･よう
言ってくれるわ。 

（平木 70 歳代 男性） 

町長をもう一度信じたい 
（池戸 40 歳代女性） 


